

# Mejores perspectivas para azúcar en 1977

Washington, diciembre 10. (UPI). (Por Adolfo G. Merino). Las perspectivas que ofrecen los precios del azúcar para el año entrante sugieren una relativa estabilidad, pese a las grandes incertidumbres que plantea el mercado del producto, según el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos.

Al evaluar la situación azucarera, el Departamento agrega que hacia finales de la zafra azucarera de 1977-78, "puede ocurrir algún fortalecimiento en los precios, pero las perspectivas de la cosecha no sugiere un

aumento de las existencias en almacén". El año pasado el precio del azúcar en el mercado mundial alcanzó el nivel sin precedentes de 70 centavos la libra, para después caer bruscamente a unos 10 centavos, que es el precio actual.

16 países afectados

La pronunciada baja en los precios afecta a 16 países latinoamericanos productores. La República Dominicana y otros dependen de

Pasa a la página 41

## Henry Kissinger se despidió ayer oficialmente de Europa

Bruselas, diciembre 10. (Latin-Reuters). El secretario de Estado saliente norteamericano Henry Kissinger se despidió como tal hoy de Europa, formulando un ferviente llamamiento para que se mantenga la política de distensión entre Oriente y Occidente. En una conferencia de prensa de una hora de duración, celebrada en el cuartel general de la OTAN en esta ciudad, el doctor Kissinger expuso lo que el secretario general de la Alianza Joseph Luns, describió como su testamento político.

Atención en pasajes solemnes y otros humorísticos, el doctor Kissinger puso de relieve los

Pasa a la página 22

## Salieron de Chile 5 presos con libertad condicionada, ayer

Santiago (Chile), Dic. 10 (UPI) Otros cinco presos políticos, cuya libertad fue condicionada a que se vayan del país, viajaron a Europa por vía aérea.

En el grupo figuran el ex di-

Pasa a la página 47

## Entregados Premios Nobel a 7 ganadores norteamericanos

Estocolmo, diciembre 10. (UPI). (Por Kris Mortensen). Los siete ganadores —todos ellos norteamericanos— de los Premios Nobel asignados a las ciencias, la economía y la literatura, recibieron hoy sus diplomas y premios por un total de 750.000 dólares, en una solemne ceremonia que tuvo lugar en la casa de conciertos del gran auditorio de esta capital, que fue brevemente perturbada por un incidente de carácter político.

Los laureados son William N. Lipscomb, Química; Burton Richter y C. C. Ting, Física; Carleton D. Gajdusek y Baruch S. Blumberg, Medicina; Saúl Bellow, literatura; y Milton Friedman, Economía.

Unos 1.000 manifestantes que protestaban por el hecho de que se asignó el premio de economía al conservador profesor de la Universidad de Chicago, Milton Friedman, se concentraron en la plaza del mercado, frente a la casa de conciertos, antes de mar-

char hasta la municipalidad de Estocolmo y dispersarse para organizar sus propias celebraciones.

### Gritos de protesta

La multitud gritaba: "No Premio Nobel para el consejero fascista" y algunos de los manifestantes portaban letreros contra Friedman por su supuesta vinculación con el régimen militar chileno.

En la ceremonia de entrega de los premios, los siete laureados —citados por su contribución a

Pasa a la página 22



SE DESPIDE. Bruselas, Dic. 10 (AP). El secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, se despidió hoy de Europa después de cumplir su última misión oficial como tal ante la OTAN.



PREMIO COMPARTIDO. Estocolmo, diciembre 10. (AP). Burton Richter, quien ganó el Premio Nobel de Física compartido con su compatriota norteamericano Samuel C. Ting, recibe su galardón de manos del Rey Carlos Gustavo de Suecia.

## Visita oficial de 4 días a Venezuela inició Morales B.

Caracas, diciembre 10. (UPI). (Por Hernán Maldonado). El presidente del Perú, Francisco Morales Bermúdez, inició hoy una visita oficial de cuatro días y de inmediato recibió las seguridades del presidente Carlos Andrés Pérez de que sus conversaciones "no van a ser meros actos protocolares", sino que van a servir "para un estrechamiento mayor entre nuestras naciones". Pérez recibió con un afectuoso abrazo al general Morales Bermúdez, quien llegó a Caracas en un avión de las fuerzas armadas de su país a las 4:30 p.m. (20:30 GMT).

Escortado por aviones Aviones Mirage, de las fuerzas

aéreas venezolanas escoltaron al avión presidencial peruano desde que se internó al territorio nacional, procedente de Colombia, donde Morales Bermúdez realizó una escala de poco más de dos horas para conversar con el pre-

Pasa a la página 13

## Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Panamá, 10 de diciembre de 1976). Aunque de manera moderada, el USdólar sufrió una baja frente a la mayoría de las monedas europeas. De acuerdo a patrones conocidos, la debilidad mostrada por la antedicha moneda norteamericana es atribuible a sus bajos tipos de interés. Ni aun las cifras de las ventas al por menor, publicadas ayer en la noche, consiguieron brindar mayor fortaleza al USdólar.

La mejor actuación durante la semana sin lugar a dudas ha sido la del marco alemán. Esta moneda fue con frecuencia negociada firmemente por debajo de la marca del límite de los 240 con respecto al USdólar y avanzó

significativamente también contra el franco suizo (a 102.35 de 101.95). Los tipos de interés para el marco alemán se han aproximado bastante a las del USdólar para operaciones a vencimientos largos y están emparejadas en aquellas a

Pasa a la página 42

## Mayor responsabilidad de OPEP estará con 3er. Mundo

Caracas, diciembre 10. (UPI). (Por Kim Fuad). La mayor responsabilidad de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo (OPEP) al fijar nuevos precios del petróleo la próxima semana está con el Tercer Mundo, según afirmó hoy el ministro de Minas e Hidrocarburos de Venezuela, Valentin Hernández. "La mayor responsabilidad de la OPEP está con los países del Tercer Mundo", dijo Hernández

Rechusó revelar monto

en una entrevista con United Press International (UPI). "Debemos fortalecer los mecanismos para ayudar a estos países para que el aumento en los precios del petróleo no los afecte negativamente".

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBEN PREMIOS NOBEL. Estocolmo, diciembre 10. (AP). El ganador del Premio Nobel de Literatura, el novelista Saúl Bellow, recibe hoy el galardón del Rey Carlos Gustavo de Suecia. Un

apretón de manos enmarca el acto en honor de Alfred Nobel, que instituyó el premio. Los otros 6 norteamericanos galardonados esperan su turno para recibir sus premios.